

jueves 10 de abril de 2014

Viaje lúdico-cultural a Nerja de asociaciones vecinales de Antequera y sus anejos

Visita que una expedición de vecinos antequeranos, encabezada por la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, realizó este miércoles 9 de abril a la localidad de Nerja.



En este viaje de carácter lúdico-cultural pudieron visitar la famosa Cueva de Nerja, el Museo de Nerja y los denominados Balcones de Europa.

Asistieron representantes de diversos colectivos vecinales tanto de la ciudad como de los anejos, caso de de las asociaciones de San Juan, Gandía-Matarratones, Andalucía Zona Centro, El Arenal, San Miguel, Pinillos, Puerta de Granada, García Prieto, Cartaojal, Veracruz, Bobadilla Estación, Las Lagunillas, El Carmen, La Quinta, Hacienda El Molino, Nuestra Señora de Fátima de Bobadilla Estación, San Cristóbal, San Gabriel de La Joya o la Colonia de Santa Ana.

En palabras de la concejal María Dolores Gómez, la jornada resultó muy satisfactoria por la beneficiosa convivencia que tuvieron la oportunidad de disfrutar vecinos procedentes de todos los puntos de nuestro municipio, teniendo además la oportunidad de conocer uno de los rincones naturales malagueños más destacados de la Costa del Sol como son las Cuevas de Nerja.